



El pasado 29 de julio, se celebró el 'Acto de Clausura del Postgrado de Medicina Interna 2013-2016', organizado por los Directivos del Hospital Luis Vernaza en convenio con la Universidad de Guayaquil.

Funcionarios del hospital agradecieron a los 29 estudiantes postgradistas por la confianza depositada en el nosocomio. Además, se contó con la presencia de la Dra. Carmen Marín Soria en representación del Decano de la Universidad de Guayaquil.

"Es importante este convenio y la formación de gran nivel de postgradistas que culminaron el periodo" expresó el Dr. Rodolfo Farfan, jefe del departamento de docencia.